

[Audio] Gobernador Mundaca se enteró por la prensa de la visita del presidente al embalse “Los Aromos”

Este viernes, el presidente Sebastián Piñera visitó el embalse “Los Aromos” con motivo del llenado del depósito de agua, sin embargo, no avisó a otras autoridades.

Por este motivo el gobernador Rodrigo Mundaca alzó la voz y señaló que el gobierno central, “no respeta a las autoridades electas de forma democrática y particularmente a este Gobernador”.

Anuncio Patrocinado

En la misma línea, destacó el trabajo que realizó la gobernación regional con los alcaldes de las provincias de San Felpe, Los Andes y Quillota para lograr el llenado del embalse.

El embalse actualmente tiene un 75% de llenado.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

<https://www.tuopinas.cl/wp-content/uploads/2021/11/WhatsApp-Audio-2021-11-19-at-16.11.17.mp4>

[Autoridades en picada por no haber sido considerados en la “apresurada” inauguración del Hospital Biprovincial Quillota-Petorca](#)

[Audio] Gobernador Mundaca se enteró por la prensa de la visita del presidente al embalse “Los Aromos”

[Autoridades en picada por no haber sido considerados en la “apresurada” inauguración del Hospital Biprovincial Quillota-Petorca](#)

[Autoridades en picada por no haber sido considerados en la “apresurada” inauguración del Hospital Biprovincial Quillota-Petorca](#)

y tú, ¿qué opinas?